

Die Oberbadische

Dienstag, 25.10.2016

Gemeinsam leben und feiern

■ Von Gottfried Driesch

Lörrach. Zum großen Lichterfest und einem Tag der offenen Tür hat die Einrichtung für Menschen mit Behinderungen „leben + wohnen“ in Tumringen am Freitag eingeladen. Vor und im Haus ließen es sich Bewohner, deren Angehörige, Anwohner und Interessierte bei Musik und Essen gut gehen.

Geöffnet war das Wohnheim am Teichmattenweg 21 sowie die Räume des benachbarten Kreativbereichs in der Mühlestraße 54. „Wir haben auch die ganze Nachbarschaft eingeladen“, berichtete Geschäftsführerin Doris Meyer. Sie sei sehr glücklich, dass man mit den Anrainern ein gutes und entspanntes Verhältnis habe.

Im Kreativbereich wurde der neu gestaltete kleine Werkstattladen seiner Bestimmung übergeben. Natalie Koch, Bereichsleiterin der Förder- und Betreuungsgruppe, führte die Besucher durch das Kreativzentrum „HINZ + KUNST“. Hier wird Menschen mit schwerer Körper- und Mehrfachbehinderung ein Lebens- und Lernraum



Doris Meyer (l.) und Natalie Koch zeigten den neuen Werkstattladen.

Foto: Gottfried Driesch

außerhalb ihrer häuslichen Umgebung geboten. In sinngebenden Tätigkeiten werden kleine künstlerisch gestaltete Produkte hergestellt, die anschließend in dem Werkstattladen verkauft werden. Der Laden ist von Montag bis Donnerstag von 9.30 bis 15.30 Uhr, am Freitag von 9.30 bis 14.30 Uhr geöffnet.

Während die Singgruppe „Rasselbande“ Lieder wie „Wir wollen aufstehen“ oder „Heute hier, morgen dort“ sangen, ließen sich die Besucher des Lichterfestes die Kürbissuppe und Bratwürste vom Grill schmecken. Auf dem ganzen Gelände sorgten brennende Kerzen für eine besinnliche Stimmung. Zur Unterhaltung gab es auch Mitmachangebote für Kinder.